

Illuminations et boîte aux lettres du Père Noël en place à Trélivan



Annie Rault et Marie-Claire Botrel, adjointes au maire, ont félicité les agents du service technique pour leur belle réalisation.

L'équipe des services techniques a placé, pendant deux semaines, les décorations de Noël.

La municipalité a fait l'acquisition de nouvelles décorations, pour un coût de **11 000 €**, pour illuminer le centre-bourg et le secteur des Genêts Bruyères Korrigans, avec une nouveauté : une boîte aux lettres destinées au Père Noël, qui restera en place, devant la mairie, jusqu'au 18 décembre.

Parallèlement, les 45 enfants de la garderie ont réalisé 300 paquets cadeaux, qu'ils iront placer sur les sapins samedi prochain à 10 h 30.